
 

 

 

 

大成功！平成最後の運動会 

9 月 16 日（日）に運動会が行われました。「平成最

後の運動会 実らせよう治田の木 勝利をめざしてが

んばろう！」のスローガンのもと，全ての種目を行うこ

とができました。9 月に入って本格的な準備となりまし

た。9 月前半の残暑と，後半の雨と，数少ない校庭で

の練習時間でしたが，時間を工夫し，子ども達も集中

した練習で，どの種目もできるようになりました。 

 当日は，参加した全員が自分の種目に出場して力

一杯に活躍しました。運動会まで一生懸命に練習し

た子ども達，それを支えて指導をしてくださった先生

方，子ども達を温かく学校に送り出してくださった保

護者の皆様それぞれの想いが通じて，今回の大成

功の運動会が生まれたのだと確信しています。 

 更埴地区で秋に運動会を実施している小学校は 3

校となりました。2020 年から新学習指導要領が始まり

ます。何を大事にしていくかを再確認して，これからも

子ども達が自分をしっかりと出し切る運動会にしてい

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

きらり治田 
千曲市立治田小学校 学校便り

運動会大成功号！ 

2018/10/02  (文責：塩野入崇) 

５，６年生による組体操 素晴らしい演技でした 

全校ダンス 校歌に合わせて全員で踊りました！ 

低学年による綱引き 

運動会一人ひとりの思いを込めて 



台風のため集団下校！ 

 ９月４日，台風２１号の接近により，給食後の午後１

時に地区ごとの集団下校を行いました。PTA メール

でお知らせして，全校一斉に下校することになりまし

た。 児童玄関に地区のグループごとに集合しての

下校でした。 

 昨今では，天候に関しても気を配っていく必要が出

てきました。いざということを想定して準備をしていく

必要があることを痛感しています。 

 今回の教訓を生かし，次回の集団下校において

は，以下の点を改善していきます。 

・ 児童玄関に集まるま
でをスムーズに！ 

・ お迎えの保護者の
方への子どもの引き
渡し方 

・ 安全な集団下校 

 今後も，突然の連絡

になるかもしれません。ご理解とご協力をお願いしま

す。 

 

PTA 作業・PTA資源回収 ありがとうございました！ 

 ９月２日（日）の，運動会前 PTA作業，９月２２日

（土）には，PTA 資源回収がありました。PTA 作業で

は，早い時間帯でしたが，大勢の保護者の皆様に集

まっていただき，校庭の草取り作業，テント設営，ゴ

ール移動など職員や子ども達では手の届かないとこ

ろまでやっていただきまし

た。また，資源回収では，

雨天ということで収集場所

が一箇所少なくなりました

が，混乱もなく，各地区での

収集に，収集場所での積み込みにご尽力いただきま

した。 

 どちらの活動も保護者の皆様の大勢の力で，綺麗

に，そして素早くできました。子ども達のために本当

にありがとうございました。 

 

金管バンド 新体育館落成を飾る！ 

 ９月７日（金）から，「ことぶきアリーナ千曲」でバスケ

ットボールの公式カップ戦「アーリーカップ」が始まり，

そのオープニングを治田小学校金管バンドが飾りま

した。６年生の鼓笛隊のパレードは雨のために中止と

なりましたが，金看バンド部長さんが「新体育館を使う

人が幸せになれるよう心を込めて演奏しました」と演

奏後，語ってくれました。この他にも稲荷山地区まち

づくり推進会議

は餅を振る舞うな

ど，稲荷山地区

の方々の活躍も

ありました。 

 地域への発信がここでも実現しました。 

 

通学路点検！ 

 ５月に新潟市において，下校途中の７歳の児童が殺害されるという痛ま

しく許しがたい事件が発生しました。 

 夏休み中，警察，市教委，学校で通学路の安全面に関する会議が開

かれ，休み後に各家庭に調査しました。PTA 校外指導部で審議検討し

た危険箇所を市教委経由で警察に知らせしました。 

９月２５日にその危険箇所を警察，市教委そして地域の補導員さんとで点

検を行いました。 

 不審者については警察へ，そして学校にも連絡をお願いします。 

児童玄関へグループごと集合 


